

Commission: Conseil Economique et Social

Thème: La gestion des terres agricoles

Auteur: Délégation Cubaine

La population mondiale croît actuellement très rapidement. Nourrir tous les habitants de la planète est devenu un défi mondial. De nombreuses solutions sont proposées comme l'utilisation des OGM, mais aussi une meilleure gestion de nos terres agricoles. Nous, le gouvernement cubain, qui veillons pour le bien de tous, nous sommes conscients que ses solutions ne sont les plus efficaces.

Les vastes terres agricoles de monoculture des pays développés sont très polluantes, détruisent les écosystèmes et ne sont pas bien exploitées.

Nous vous proposons alors de favoriser l'autosuffisance des agriculteurs dans tous les pays en voie de développement. De cette manière, les familles pourront être autosuffisantes et ne pas dépendre des situations des pays importateurs.

Nous lutterons aussi pour que les multinationales qui achètent les productions aux agriculteurs ne les exploitent plus ; en effet, à peine un dixième de la vente leur est versé. En valorisant leur production, les agriculteurs locaux verraient leur pouvoir d'achat augmenter et l'économie locale de ces pays pourrait ainsi être relancée.